

## "Lack fasten"

Wenn einer eine Reise tut, dann kann er was erzählen:

Ich betrachtete die singuläre Buntheit einer mir im Zug gegenüberstehenden Frau in den besten Jahren, also zwischen 33 und 45. Sie hatte nur den Nagel des kleinen Fingers an jeder Hand türkisfarben lackiert oder überzogen. Die sonstigen Accessoires waren auch in dieser mir sehr angenehmen Farbe gehalten. Ich habe das schon öfter gesehen, dass nur einzelne Fingernägel aus dem Gesamterscheinungsbild bunt herausragten.

"Warum Lack fasten?", frage ich mich. Welche Aussparungserwägungen, Rückzugsgefechte, Verzichtübungen und nicht zuletzt Enthaltensamkeitsgepflogenheiten könnten dahinter stecken?

Es interessiert mich wirklich, denn ich bin für "ganz oder gar nicht."

© () Ikka

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)